

Estará integrada por 10 miembros que serán los encargados de verificar que se tenga en cuenta a la mujer como uno de los ejes centrales en los acuerdos.

Negociadores de las Farc y del gobierno colombiano, en el marco de los diálogos de paz, crearon este domingo en La Habana, una subcomisión para abordar la equidad de género y en particular la situación de la mujer en Colombia.

El objetivo de la nueva subcomisión será «revisar y garantizar, con el apoyo de expertos y expertas nacionales e internacionales, que los acuerdos alcanzados y un eventual acuerdo final tengan un adecuado enfoque de género», anotó la delegada del gobierno Nigoria Rentería, Alta Consejera para la Equidad de la Mujer.

Por otro lado Victoria Sandino, guerrillera de las Farc, destacó la «justa necesidad de incorporar una mirada de género a todos los debates y diálogos para el diseño y aplicación de los acuerdos de paz, pues las mujeres colombianas, además de la discriminación y la explotación laboral, son víctimas de múltiples formas de violencia».

La comisión, que integrarán cinco delegados de cada grupo de negociadores de la mesa, aún por definir, se conformó en una sesión realizada en el Palacio de las Convenciones de La Habana encabezada por los negociadores de paz, el exvicepresidente Humberto de la Calle por parte del gobierno nacional, y por Iván Márquez de las Farc.

Se prevé que dicha subcomisión inicie sus labores en los próximos días y defina los puntos clave a tratar. Dicha comisión se sumaría a la de expertos que se encargarán de estudiar la historia del conflicto, y que viajó hace algunos días a la Habana (Cuba).

Desde el inicio de las negociaciones de paz en el mes de noviembre del año 2012, las partes han adelantado tres de los seis puntos de la agenda: reforma rural, participación política de la guerrilla y drogas ilícitas. Quedando por definir la reparación de las víctimas que se discute actualmente, el desarme del grupo insurgente y el mecanismo para refrendar el acuerdo.

www.elespectador.com/noticias/paz/se-instala-subcomision-de-genero-los-dialogos-de-paz-articulo-515215